

Bauleitgebäude: Neuer Grundriss, neue Nachbarn

Der Umbau des früheren Bauleitgebäudes auf dem Campus Westend ist abgeschlossen. In der Fassade des Bauleitgebäudes hatte das Immobilienmanagement) bereits im Jahr 2015 sanie Durch einen neuen Grundriss wird das Gebäude nun den unterschiedlichen Nutzeranfor rungen gerecht. Mit dem veränderten Zuschnitt gibt es jetzt zwei Nutzungsbereiche. In eine Teil des Gebäudes sind Räume des Fachbereichs Katholische Theologie untergebracht sow das Goethe Welcome Centre, das zum International Office gehört. Eine Glastür trennt dies Gebäudetrakt optisch von den Räumen, die für Studierende und den AstA zur Verfügung st hen. Für den AstA wird noch ein separater Außenzugang für den Beratungsraum geschaff und im großen Raum eine Theke mit Durchbruch zur Teeküche eingebaut.



Links: Mit einer Glastür werden die Bereiche von AstA und GWC/ FB 07 geteilt.
Rechts: Blick in einen der AstA-Räume

Anstoßen auf den gelungenen Umbau: Nutzerinnen und Nutzer des Bauleitgebäudes und Teammitglieder von »Planen und Bauen« mit Gästen.

